

- COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

St-Jean-sur-Richelieu, 15 juin 2018 : **Fête Nationale du Québec 2018: le 23 juin, « Les Cousins » sur la terrasse du Nautique.**

Pour souligner la Fête Nationale du Québec, le fameux resto-bar a décidé de miser sur un jeune et prometteur groupe johannais : « Les Cousins ».

Avec Raphaël Roy (voix et guitares), Vincent Roy (batterie et voix), Arnaud Roy (guitares), - Gabriel Roy (basse) et Rosalie Lapointe (voix et violon), ils sont effectivement 4 réels cousins sur 5 membres. Ayant déjà fait plusieurs spectacles à St-Jean et dans les environs avec un répertoire plutôt axé sur les Beatles et le vieux rock des années 60' et 70', *Les Cousins* vous présenteront des chansons spécifiquement choisies pour l'occasion. « En fait, ce sera un répertoire **100% francophone** », de dire Raphaël (le chanteur, guitariste et compositeur).

Sur scène, en plus de vous servir quelques compositions, ils interprèteront des succès allant des Colocs à Beau Dommage, en passant par les Philippe Brach et Daniel Bélanger de ce monde. D'ailleurs, un nouveau site internet sera en ligne à partir du 23 juin: **[bandlescousins.com](http://bandlescousins.com)**

### **Première partie et invités**

En première partie de ce spectacle, ce sera l'occasion du retour d'un artiste ayant appris le métier de la scène à la fameuse Pointe aux Cafés (où il a d'ailleurs tenu l'affiche des mardis pendant plus de 2 ans avec son groupe « La Chasse-Galerie »): Martin Robichaud. S'accompagnant aux percussions et à la guitare, il en parle ainsi :

« J'ai demandé à Véronique Bégin (la violoniste originale de La Chasse-Galerie) si elle voulait m'accompagner sur scène ce soir-là. Elle m'a dit... OUI! Alors laissez-moi vous dire : ce soir-là, « l'Esprit de La Chasse-Galerie » va être pas mal dans la place. Mon vieil ami Yannick Lévesque va aussi être là (clavier, guitare et voix). On va même vous jouer 1 ou 2 compositions du temps de La Pointe!».

Vers 21h00, avec 45 minutes de compositions, « L'Esprit de La Chasse-Galerie » ouvrira donc le bal. Ensuite, Les Cousins prendront la scène pour un spectacle complet. Entre autres surprises, les deux formations promettent de partager des moments de scène ensemble.

Pour « la St-Jean à St-Jean », c'est donc un rendez-vous sur la terrasse du Nautique (55, rue Richelieu).

Occasion de voir et d'apprécier deux générations d'artistes locaux, l'entrée est gratuite.

Venez en famille fêter avec nous !

***Pour toute question ou entrevue :***

Raphaël Roy 438 502-3328

Yannick Lévesque 514 706-6003